



Wenn Sie uns am Freitag, den 15. November 2024 aktiv beim Verkauf von heißen Getränken sowie von Schmalz- und Käsebroten, oder als Fackelträger oder Ordner unterstützen möchten, dann sind Sie herzlich willkommen.

Pfarrgemeinderat und Festausschuss freuen sich auf Ihre Hilfe.



Den Erlös der Veranstaltung wollen wir wieder unseren Hilfsprojekten in Argentinien und Peru zur Verfügung stellen.



Wenn Sie uns gerne unterstützen möchten oder noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte per E-Mail unter pgr-buettelborn@t-online.de an Markus Schenk! Vielen Dank.